

《单词百科:forearms是什么意思?forearms怎么发音?forearms的解释和用法》

英语单词forearms是什么意思?forearms怎么读?forearms怎么发音?简答网为您整理了forearms的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



forearms怎么读

forearms的读音:[f :r :mz]

forearms的意思

1、n.前臂(forearm的名词复数);

forearms的近义词

1、alert adj.警惕的;警觉的;戒备的;注意到;意识到

2、forewarn vt.预先警告，事先告知;

- 3、prepare v.把...准备好;为...做准备;预备饭菜;调制;
- 4、prime adj.主要的;基本的;最好的;首选的;
- 5、tip off 因倾斜而使掉下来;暗示, 警告;

forearms的双语例句

- 1、I suppose there is some matron with beefy forearms.

我想,那里现在大概有一位胳膊粗壮的女管家了吧.

- 2、A : Man, look at that blimp! His forearms are almost twice the size of my thighs.

老兄,你看那个超级大胖子! 他的前手臂几乎是我大腿的两倍粗.

- 3、The kangaroo's forearms seem undeveloped but the powerful five-fingered hands are skilled at feinting and clouting.

袋鼠的前肢看似未完全发育,但其有力的五趾前足非常善于佯装攻击和击打动作.

- 4、Forelegs are strong and straight with long, well muscled forearms.

前肢强壮、直且长,前臂肌肉非常发达.

- 5、Instead, bug your brood to give those grubby forearms a good scrubbing.

相反为了除去细菌,好好擦洗你那脏兮兮的前臂吧!

- 6、The ball should rest on your forearms, with your hands holding it from above.

用前臂夹住球,两手从前臂上方抱住球.

- 7、B . And suffer slightly sore forearms the day after. I know.

而且隔天前臂会有点痛. 我知道.

- 8、Legs should be broad and flat and good broad forearms and elbows are desirable.

腿宽而平,前腿和肘部有足够的宽度是理想的.

- 9、If this isn't possible, cross your forearms and hold your elbows.

如果不能, 交叉前臂,并举起手肘.

10、 Now he had tremendous forearms and his shoulders bulged the jacket of his tux.

现在,他有着巨大的前臂,他的肩膀鼓起了他的无尾半正式晚礼服外套.

11、 For hand and arm exercises. Speeds up recovery of wrist and forearms injuries.

锻炼手指、腕及前臂的肌力,促进手腕和前臂创伤的康复.

12、 His forearms, where the sleeves were rolled back, showed bulging muscles.

他双袖上卷, 前臂显出隆起的肌肉.

以上是简答网为您整理的forearms怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于forearms的用法

、forearms的释义、forearms的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/forearms>

